



## Quienes estaremos marchando somos más que el partido del Presidente: Creel

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, aseguró que serán más las personas que marcharán en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), a realizarse el próximo domingo, que integrantes de Morena y aliados.

“¿Qué quiere decir esto? Sí a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo, somos más que el partido del Presidente de la República y de su coalición gobernante”, aseguró.

Para sustentar su dicho, el legislador recordó que la oposición obtuvo 23 millones de votos en la elección pasada, mientras que Morena y aliados 21 millones, y vaticinó que será una marcha que rompa récord de asistencia, pues se han confirmado movilizaciones en al menos 30 centros urbanos del país.

“Puede ser la marcha más numerosa que ha habido en su historia por parte de demócratas que queremos un México de libertades con un árbitro electoral auténticamente democrática.

Creel aprovechó para defender a José Woldenberg, único orador de la marcha, de los dichos de Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), en las que acusó que fue impuesto en el entonces IFE por el presidente Ernesto Zedillo, pues dijo que “tiene la autoridad, el conocimiento, la práctica electoral necesaria y, sobre todo, la autoridad moral para expresar un discurso de defensa sobre INE, una vez que concluya la marcha”.

Ante los señalamientos de Movimiento Ciudadano de que la participación de partidos políticos resta protagonismo a la sociedad civil, el presidente de la Mesa Directiva aseguró que ninguna de las organizaciones que convocan a la marcha ha solicitado que no asistan y apuntó a que la oposición es parte también del pueblo.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/quienes-estaremos-marchando-somos-mas-que-el-partido-del-presidente-creel-9170590.html>